



Le conseil municipal des jeunes

À l'occasion des élections du conseil municipal des jeunes qui ont lieu tous les deux ans dans la ville de Bègles, neuf élèves du CM1 au CM2 se sont portés candidats.



Après une longue et intense campagne électorale, les élections se sont déroulées à huit clos ce mardi 17 novembre.

9 candidats, 27 électeurs, 2 postes à pourvoir.

Vote dans un isolement prêté spécialement pour l'occasion par la mairie de Bègles, signature du registre et tampon sur la carte





d'électeur, dépouillement
devant témoins,
comptabilisation des voix, tout
s'est déroulé dans les règles de
l'art !

À l'issue du scrutin, sur 27 votants dont 27 suffrages
exprimés et 0 nul, **Louise
Chargy (CM1) et Alexi
Michaud (CM1)** ont été
élus, pour un mandat de deux
ans, avec respectivement 20
et 11 voix.



Bravo à eux ! Nous comptons
désormais sur vous lors des prochains
CMJ, et ainsi vous voir participer à
la vie de la commune en y portant de
nouveaux projets !